

Crece tensión coreana: soldados de Kim Jong-un pasaron frontera y surcorea disparó como advertencia

Soldados surcoreanos dispararon tiros de advertencia después de una presunta violación a la frontera por parte de efectivos de Corea del Norte. El ejército de Corea del Sur informó el martes sobre este incidente, consignó AP (Associated Press).

“Algunos soldados norcoreanos que realizaban trabajos no especifi-

cados en el lado norte de la frontera cruzaron brevemente la línea de demarcación militar el domingo”, indicó el Estado Mayor Conjunto de Corea del Sur.

El Estado Mayor Conjunto también informó que estos soldados norcoreanos regresaron a su territorio después de que elementos de las fuerzas armadas surcoreanas realizaron disparos de advertencia y emitieron avisos.

Añadió que Corea del Norte no había realizado ninguna otra actividad sospechosa después de este incidente.

La frontera terrestre entre los dos países, repleta de minas, es la más fuertemente armada del mundo, con cientos de tropas de combate enfrentadas entre sí.

